

„Wir sind Kirche“ würdigt Drewermann zum 75. Geburtstag

Paderborn/München (epd). Die katholische Reformbewegung „Wir sind Kirche“ hat den Kirchenkritiker Eugen Drewermann als einen der bedeutendsten Theologen der Neuzeit gewürdigt. Sein großes Verdienst sei es, die Erkenntnisse von Theologie und Psychotherapie verbunden zu haben, erklärte Sprecher Christian Weisner am Donnerstag in München anlässlich Drewermanns 75. Geburtstag am 20. Juni. „Als bekanntester Vertreter der tiefenpsychologischen Exegese verkündet Eugen Drewermann die Frohe Botschaft in einer Sprache, die die Menschen heute nachvollziehen können“, sagte Weisner dem Evangelischen Pressedienst (epd).

Nach Einschätzung von „Wir sind Kirche“ trage Drewermann wie Papst Franziskus „als prophetische Stimme dazu bei, dass das Christentum in der Welt von heute wieder sprachfähig wird und sich notwendigen Reformen öffnet“. Sein Kirchenaustritt vor zehn Jahren ändere nichts an der Tatsache, dass Drewermann zu den bedeutendsten Theologen der Neuzeit gehöre. Es bleibe zu hoffen, dass bald auch die Kirchenleitung den theologischen Schatz heben werde, den Drewermann geschaffen habe.

Der in Paderborn lebende Drewermann wirkt heute als Psychotherapeut und Buchautor. Wegen unterschiedlicher Auffassungen zur katholischen Lehre war ihm 1991 die Lehrerlaubnis und später die Predigtbefugnis entzogen worden. Der im nordrhein-westfälischen Bergkamen geborene Drewermann gab im Jahr 2005 zu seinem 65. Geburtstag seinen Austritt aus der katholischen Kirche bekannt.

Zuletzt geändert am 16.06.2015